## Hablemos Acerca De ...

#### Toxina botulínica para músculos espásticos

#### ¿Qué es la toxina botulínica y cómo funciona?

La toxina botulínica es una medicina que afloja los músculos para que no estén tan tensos. Por lo general, el médico administra inyecciones de toxina botulínica con una pequeña aguja dentro del músculo. La toxina botulínica comienza a tener efecto alrededor de 1 a 2 semanas después de administrarse las inyecciones, y dura aproximadamente 3 meses.

# ¿Cuáles son los beneficios de las inyecciones con toxina botulínica?

La toxina botulínica trata la espasticidad. La espasticidad es cuando los músculos se tensan más de lo que deberían. Esto hace que sea difícil hacer cosas como moverse, hablar o caminar. Aflojar los músculos con toxina botulínica puede hacer que su hijo esté más cómodo y ayuda a sus músculos a moverse mejor. La toxina botulínica funciona de forma diferente en cada niño, y los efectos son temporales. Funciona mejor si su hijo también tiene otros tratamientos, tales como estiramientos o posiciones especiales, o lleva una férula o yeso.

## ¿Cómo recibirá la toxina botulínica mi hijo?

El médico de su hijo inyectará toxina botulínica en los músculos necesarios. Muchos niños dicen que sienten un aguijón o punzada cuando reciben la toxina botulínica. Sin embargo, los músculos por lo general no duelen después de la inyección. Usted puede permanecer con su hijo durante el procedimiento para darle consuelo y apoyo. La música, los libros, juguetes y otras distracciones pueden hacer que produzca menor temor en su hijo.



# ¿Hay algunos riesgos o efectos secundarios derivados de la toxina botulínica?

La toxina botulínica es de bajo riesgo. Incluso si un niño recibe toxina botulínica varias veces, los efectos duran aproximadamente 3 meses y no son permanentes. Los efectos secundarios incluyen:

- Sangrado o magulladura en el sitio de la inyección
- Debilidad en el músculo donde se administró la inyección
- Sarpullido
- Síntomas parecidos a la gripe

Acuda al médico de inmediato si su hijo tiene problemas para tragar, hablar o respirar. Usted debe llevar a su hijo al médico si hay debilidad en otros músculos lejos del sitio de la inyección.

## ¿Qué ocurre después de la inyección de toxina botulínica?

Su hijo puede participar en sus actividades normales justo después de recibir inyecciones de toxina botulínica. Recuerde, los efectos de la toxina botulínica desaparecen después de un tiempo. Es importante tener otros tratamientos útiles, tales como yesos o férulas.

Coordine estos otros tratamientos con el terapeuta de su hijo antes del procedimiento. Si recomiendan el yeso, su hijo debería recibir el yeso 1 a 2 semanas después de las inyecciones con toxina botulínica.

Su hijo debería regresar para una cita de seguimiento entre 4 y 6 semanas después del procedimiento. El equipo de cuidado de salud medirá los resultados de la toxina botulínica y, si hace falta, planeará más tratamientos.

Notas	
	Botulinum toxin for spastic muscles

Intermountain Healthcare cumple con las leyes federales de derechos civiles aplicables y no discrimina por motivos de raza, color, nacionalidad, edad, discapacidad o sexo. Se proveen servicios de interpretación gratis. Hable con un empleado para solicitarlo.

